



Punteros. Mérida y Benito Juárez son dos de los municipios con más casos activos a nivel nacional, de acuerdo con cifras de la UNAM

Dos municipios de la Península de Yucatán son los que encabezan la lista de más contagios activos por Covid-19, durante esta quinta ola: Mérida, en Yucatán, y Benito Juárez, en Quintana Roo.

En semanas pasadas se detectó la presencia de dos nuevas cepas: *Perro del Infierno* y Xibalbá que es la que predomina en el estado.

Actualmente hay 518 meridianos contagiados con el nuevo coronavirus, 25 menos que hace una semana; en Benito Juárez son 339, 131 más en los últimos ocho días y en la capital de Chihuahua suman 243, con los 71 que se añadieron, de acuerdo con el monitoreo de casos por municipios que realiza la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

En días pasados, el investigador del Instituto de Biotecnología de la UNAM, Rodrigo García López, informó que la variante BW.1 mexicana –Xibalbá– es la que hasta hace un par de semanas dominaba en la Península, que aunque “no es más peligrosa”, es mejor que otras al escapar a la inmunidad.

Según el especialista, esta nueva cepa provoca ronquera y afonía, además de los síntomas ya conocidos, como tos, dolor de cabeza, pecho o espalda, cuerpo cortado, cansancio, fiebre y malestar en la garganta.

La Secretaría de Salud de Yucatán confirmó que desde hace dos semanas se mantiene un



HOSPITALES EN VERACRUZ, PUEBLA Y COAHUILA, DESBORDADOS

Crece la quinta ola de Covid en la Península de Yucatán



XIBALBÁ. Especialistas informaron que ésta es la variante que actualmente predomina en Yucatán.

acelerado aumento en la incidencia de contagios por el virus del SARS-CoV-2, por lo que ya se vive una quinta ola de la enfermedad.

VUELVE OCUPACIÓN TOTAL

La ocupación de camas generales volvió a alcanzar 100%, donde los generales de zona

PULSO DE LA ENFERMEDAD

518 casos

activos con Covid-19 hay en Mérida, Yucatán, el municipio con más contagios en el país

6,659 pacientes

contagiados con el nuevo coronavirus se registran a nivel nacional

del IMSS, 71 y 20 en Veracruz y Puebla, respectivamente, así como el 71 de Torreón, en Coahuila, son los que encabezan la lista, de acuerdo con el Sistema de Información de la Red de Irag.

Los tres nosocomios sin espacio para atención con ventilador son el ISSSTE de Mérida, el IMSS de Mexicali y la clínica 71 del IMSS en Torreón, Coahuila.

En tanto, los únicos tres hospitales con camas UCI que están a 100% de su capacidad son el 71 de Torreón, el Hospital General de Tijuana y el ISSSTE de Mérida. /24 HORAS